

# *Aseguran que autoridades de EE.UU. impiden esclarecer asesinato de líder político puertorriqueño*

---



S.Juan, 30 ene (RHC-PL) La complicidad de las autoridades estadounidenses impidió esclarecer el asesinato en Puerto Rico, hace casi 38 años, del dirigente izquierdista de origen cubano Carlos Muñiz, aseguró el escritor Ricardo Fraga.

El coautor del libro *La contrarrevolución cubana en Puerto Rico* y el caso de Carlos Muñiz Varela, explicó que este brutal crimen ejecutado por terroristas de ultraderecha contó desde la conspiración con el contubernio de las autoridades puertorriqueñas y federales de Estados Unidos.

'El asesinato de Carlos no se da en un contexto aislado en la historia de Puerto Rico, Carlos es víctima de todo un proceso de agresiones contra Cuba, una política contra la Revolución cubana que desarrolló el gobierno de Puerto Rico y las autoridades federales', manifestó.

Fraga, quien junto a Raúl Álzaga y Jesús Arbolea, acaba de lanzar en Puerto Rico el libro bajo el sello de Ediciones Callejón, subrayó que en este crimen hubo 'una complicidad, sin duda' como parte de la política 'contra Cuba desde el mismo comienzo de la Revolución', que triunfó el 1 de enero de 1959.

'Nosotros sentimos que no tan solo el libro le hace justicia a la lucha en contra de la impunidad, no solo en el caso del asesinato de Carlos, sino por los muchos que murieron víctimas de este terrorismo auspiciado por las autoridades, o en los que al menos asumieron una actitud de dejadez ante estos terroristas', afirmó.

Durante años de indagatoria, dijo, han podido constatar que desde un principio el Buró Federal de Investigaciones (FBI) tuvo datos precisos que hubieran podido conducir al arresto y procesamiento judicial de los responsables de la conspiración y asesinato de Muñiz.

El activista de izquierda, muerto a los 26 años en una emboscada en Guaynabo que reivindicó un comando terrorista de la ultraderecha, formaba parte junto a Fraga y Álzaga de un grupo de jóvenes que buscaban un acercamiento a sus orígenes después de ser sacados de Cuba en los primeros años del triunfo de la Revolución comandada por Fidel Castro.

Recordó que el 11 de enero de 1975 murieron en Mayagüez (occidente), el militante socialista Ángel Luis Charbonier y Eddie Román en un atentado con bombas provocado por terroristas de la derecha cubana.

'Los culpables o los sospechosos de esos asesinatos están recogidos con nombres y apellidos en este libro que hemos publicados, y no lo inventamos nosotros es de un documento desclasificado del FBI que los señaló a los pocos días después del atentado', reveló.

Fraga del Valle precisó que 'es el mismo caso de Carlos, estamos peleando para que nos entreguen documentos de 1979, que ellos los tienen desde esa época y lo entregan a cuentagotas'.

El coautor del revelador libro espera que a partir del compromiso de impulsar gestiones ante las autoridades federales, la administración del gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló, contribuya al esclarecimiento del asesinato de Muñiz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120050-aseguran-que-autoridades-de-eeuu-impiden-esclarecer-asesinato-de-lider-politico-puertorriqueno>



**Radio Habana Cuba**